



若鳩だより

愛と創造

令和4年6月27日 第2号 発行:東京都立東村山高等学校 東京都東村山市恩多町 4-26-1

第54回 体育祭を開催 6月2日(木)

府中市民陸上競技場にて、青・赤・黄 各団が熱戦を展開



6月2日木曜日、府中市民陸上競技場にて、第54回体育祭が行われました。新グラウンドは現在建設中の為、外部施設をお借りしての実施となりました。当初は天候が危ぶまれていましたが、本番当日は晴天に恵まれ、生徒たちは全力で競技に取り組んでいました。また、自身の競技がない間も、友人たちをマスク越しから応援し、久々の学校行事を楽しんでいるようでした。そして、体育委員や運動部員が中心となり運営を進め、教員と生徒が連携し、大きな問題もなく無事に閉会式まで終えることができました。

4年ぶりの開催であったため、体育祭実行委員は手探り状態の中で準備を進めていました。感染症予防の観点から、「競技を何にするか」ではなく「何の競技ができるのか」から立案したり、大声を出すことが憚られる中で応援の仕方を考える必要があったりと、普段とは異なる工夫が求められることが非常に多かった体育祭だったと思います。そのような中で、生徒たちは本当によく頑張ってくれました。村高生の底力を感じました。(石橋)

体育祭プログラム



100m 走



綱引き



大縄跳び



応援



全員リレー



閉会式

- 総合優勝 赤団 907点
 - 学年別総合優勝 1年 2組 2年 4組 3年 4組
 - 色別対抗種目 綱引き男子・女子共に 全団引き分け 30点
 - クラス別対抗種目
- | | | | | |
|---------|----|--------|--------|--------|
| 400mリレー | 1位 | 1年生 3組 | 2年生 4組 | 3年生 1組 |
| 600mリレー | 1位 | 1年生 2組 | 2年生 4組 | 3年生 4組 |
| 全員リレー | 1位 | 1年生 4組 | 2年生 4組 | 3年生 4組 |
| 大縄跳び | 1位 | 1年生 2組 | 2年生 4組 | 3年生 4組 |



『子どもフェスタ』でボランティア 6月4日(土)

生徒会が地域活動に参加、子どもたちの遊びをサポート



東村山市富士見児童館では、富士見文化センター周辺において『子どもフェスタ “あそぼう会”』を開催しました。本校からは生徒会がボランティアとして参加。フォトスポットスタンプラリー、昔あそびコーナー、林であそぼう、などで補助活動を行いました。

❖ 今回、初めてこのようなボランティア活動に参加しましたが、来てくれた子どもたちが楽しそうにしているのを見ると、嬉しいという気持ちと、やりがいを感じる事が出来ました。今後また、ボランティアに参加することになったら、今回の経験・反省を活かして、もっと現場で活躍できるように頑張りたいです。

本瀬 羽瑠さん(生徒会・2年3組)

❖ 子供達の自由で豊かな感性に驚き、学びを得た貴重な体験をさせて頂きました。またの機会があれば、他のボランティアにも参加してみたいと今回の活動を通して思いました。

梯 周平さん(生徒会・2年1組)

1学年 第1期 体験学習発表会 6月24日(金)



6月24日(金)第1回体験学習発表会が体育館で行われました。体験学習係生徒が司会進行を行い、和太鼓・読書・将棋・日本舞踊・ニュースポーツ・硬式テニス・茶道・落語・エアロビクスの受講者が発表しました。4月から学んできたことを、人前で実演をしたり、発表することで、大きな自信につながっていくと思います。また、華道・工芸・ペン習字・編み物・英会話・映像から考える、の講座は、3階サイエンスラウンジで展示発表をしています。発表会の後は、校長より講評がありました。

部活動ニュース 男子バドミントン 東京都西ブロックで大躍進 3位!!

【美術部】

5月28日(土)～29日(日)「市民文化のつどい」 東村山市立中央公民館 1階ギャラリーにて 東村山西高校と合同展示

【ビームライフル部】

6月4日(土) 第48回 関東高等学校ライフル射撃選手権大会 会場・山梨県立射撃場
男子ビームピストル立射60発競技 紫山響輝(2-2) **8位入賞!!**

【バドミントン部】

6月12日(日) 全国高等学校総合体育大会 東京都予選(西ブロック) 会場・狛江高校 女子団体 **10位入賞!!**

6月19日(日) 全国高等学校総合体育大会 東京都予選(西ブロック) 会場・淑徳巣鴨高校 男子団体 **3位入賞!!**

